
Eisstockverein will anbauen

Die Pläne stehen: Dort, wo jetzt noch geparkt wird, will der
EC Garham sich einen Aufenthaltsraum bauen. −Foto: Maier

 

Garham.

Der  Eisstockverein  EC  Garham  möchte  an  seine  Sporthalle
anbauen.  Offiziell  handelt  es  sich  um  einen  Aufwärmraum.
Gemeint ist damit ein Gebäude zum Zusammenkommen, Essen und
Trinken. Hofkirchens Lokalpolitiker haben sich jetzt für das
Vorhaben ausgesprochen. Sie hatten sich zuvor ein Bild vor Ort
gemacht.  Werner  Lösl,  3.  Bürgermeister  und  gleichzeitig
Vorsitzender  des  Eisstockvereins,  sagte:  „Wir  wollen  uns
selbst einen kleinen Raum schaffen, wo wir uns nach Turnieren
oder dem Training hinsetzen können.“ Der Anbau soll aber kein
Wirtshaus  werden,  keinen  eigenen  Eingang  bekommen,  betonte
Lösl.

Der Aufenthaltsraum soll 56 Quadratmeter groß werden, Platz
für rund 30 Personen bieten. „Für unsere Generalversammlung
würde das reichen“, sagte Lösl. Für größere gesellschaftliche
Veranstaltungen nutzte der EC in der Vergangenheit auch öfter
seine Sporthalle. − mm
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Mehr dazu im Vilshofener Anzeiger vom 24.07.2019  oder nach
kurzer kostenloser Registrierung unter Plus.PNP.de

https://ghust.de/eisstockverein-will-anbauen/
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